



Association  
le Vieux Village de  
Saint Julien le Montagnier

## **PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 11 JANVIER 2025**

Adhérents présents et représentés (feuilles d'émargement archivées au siège de l'Association) :

19 présents :

AMEDEO Alain, ARENE Gérard, BANCALA Pascal, BUET Alain, COURVOISIER Denis, DADOUN Sébastien, FENAUX Jean-Paul, GASCON Florence, GENEY Pierric, GUNN James-Paul, LEGUEN DE LACROIX Anne, MALLEVILLE Anne, MARRIOTT Alan, MAUGEON Claudia, PASSERON Jean-Marc, PASSERON-GONON Sylviane, PONS Raymonde, ROUBAUD Jean-Louis, THOUROUDE Alain,

28 représentés :

AMEDEO Aude, AMEDEO Coralie, BARRELLE Mireille, BOULARD Eric, BUET Helisoa, BUET Philippe, CLERGET Michel, CLERGET Rosemarie, COQUILLAT Mireille, DANGELSER Catherine, DELPIROUX Dominique, DREIJER Hans, GENEY Marie, GRANIER Benjamin, KANONY Colette, KANONY Sylvain, KOSSAIFY Jessy, LAURENT Geneviève, MAY Nicolas, MEIER Charlotte, PADLEWSKI Yann, SAUVAGEOT François, STANKIEVITCH Sylvie, STARIC Andraz, VANCRAENENBROECK Thibault, VASSEUR Muriel, VOGELBACH Michèle, WILSON Christina.

Total 47 votants

l'Assemblée Générale se tient régulièrement étant précisé que les adhérents ont reçu la convocation par mail dans les délais.

Rappel de l'ordre du jour

- 1- Rapport moral et rapport d'activités 2024 suivis de vote
- 2- Rapport financier sur l'exercice 2024 et approbation des comptes
- 3- Election aux postes du bureau déclarés vacants pour fin de mandat. Sont concernés les postes de président, vice-président, trésorier.
- 4- Changement d'adresse du siège social de l'Association
- 5- Projets et orientations pour l'année 2025
- 6- Budget prévisionnel 2025
- 7- Questions diverses

### **RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITE 2024**

Présenté sur le grand écran et expliqué par Sylviane GONON, secrétaire adjointe, qui l'a entièrement rédigé.

Durant cette année 2024, notre association qui compte plus d'une centaine d'adhérents (102), chiffre en progression par rapport à l'an dernier, s'est efforcée de poursuivre ses actions et de renforcer son rôle d'intérêt général et ses actions citoyennes en réalisant de nombreuses actions de mise en valeur

du Vieux Village. Le point d'orgue de cette année fut le chantier de la semaine de l'ascension (terminé en novembre) qui a permis d'aménager la partie basse de la calade de Rompe Cu. Au rythme de 1 à 2 rendez-vous par mois, c'est au total plus de 1500 heures de travail bénévole que nous avons effectué et organisé 7 évènements et rencontres ouverts à tous.

- **6 janvier : ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE**, tenue le jour de l'épiphanie.

Approbation du programme d'activités pour l'année....

L'aventure commence.

- **23 mars : ACCUEIL DU PRINTEMPS**, avec chantier paysager dans le Triangle Vert à l'entrée du Vieux Village.

Le mimosa nous offre une belle floraison...

Plaisir de se retrouver une vingtaine, pour retrousser les manches, ensemble, au moment où la nature se réveille pour mettre en valeur cet espace ingrat à l'entrée du village.

- ✓ Contributions volontaires 1500 € : bénévolat (70 heures), matériels, remorque et transport déchets verts assurés par Nicolas May.

- **14 et 20 avril : des PIQUE-NIQUES de préparation du chantier de Rompe-Cu.**

Préparer un chantier, est une étape intéressante.

Nous partageons les envies, décidons de l'organisation...de moments où tout semble possible.

La Mairie nous indique ne pas souhaiter subventionner l'association pour ces travaux, mais décide de prendre en charge les frais d'encadrement et les matériaux sur un budget investissement : parfait ! Finalement les matériaux seront fournis par l'AVV et les dons...

- **4 au 12 mai : CHANTIER DE ROMPE-CU**, aménagement de la partie basse de cette calade au cœur du Vieux Village, en préfiguration des nouveaux usages de la Maison Ducros, et du projet communal de rénovation de la place du Four.

Plus de 15 bénévoles chaque jour (800 heures de travail) dans une belle énergie.

Démolition des anciennes marches, terrassement, collecte et tri des pierres, fabrication de 21 marches avec nez taillées, scellés et marches caladées...Le tout sous l'encadrement sérieux et amical de Richard et Mathieu.

Du beau travail !

Restaurant éphémère sur la place du Four, tenu par Anne-Flore Bordier et une belle équipe de bénévoles où nous avons servi plus de 220 repas. Buvette, appréciée par tous les visiteurs du village, l'Auberge étant fermée.

- ✓ Contributions volontaires 12600 € : dons nature 600 €, bénévolat 800 h Remerciements aux partenaires : Commune de St Julien-le-Montagnier, Communauté de communes Provence Verdon, 7 Ortho, Nicolas May, Atelier Randupson et à Denis Courvoisier pour la mise à disposition de sa cour et sa cuisine et aux nombreux participants bénévoles

12 mai : Repas Asterix de fin de chantier, avec la musique de Barry Cuda, toujours aussi enthousiasmant...et près de 2200 euros de recettes de buvette et repas pour l'association !

Et, en plus, cette année, le soleil était au rendez-vous.

- ✓ Contributions volontaires 650 € : matériel communal, impression affiches bénévolat 30h. Remerciements à Barry Cuda

- **25 mai : FÊTE DE LA NATURE, à la Peuplière,**

Fabrication de nichoirs avec les enfants, Explication du Parcours de Découverte de la biodiversité... Cette journée était l'occasion d'agir au Tiers Lieu, avec l'idée de créer des partenariats pour l'an prochain.

- ✓ Contributions volontaires 240 € : bénévolat fabrication animation 16 h

## **22 juin : EXPOSITION ANNICK SANTELLI à la chapelle de la Trinité,**

Une belle ode à la nature au travers de ses œuvres, à la fois abstraites et figuratives, travaillées à partir d'étonnantes photos de végétation.

Ce fut également un plaisir d'ouvrir cette chapelle à l'architecture romane, dans sa pureté d'origine, implantée dans le large du plateau.

Souvenir des pratiques religieuses liées à la vie agricole.

Jolie soirée de rencontre avec l'artiste autour d'un public nombreux.

Grande envie de reprendre en 2025, l'organisation d'expositions dans ce lieu, pour faire connaître des artistes.

- ✓ Contributions volontaires 400 € : dons nature 100€ - matériel communal, impression affiches bénévolat 20 h

## • **19 juillet : RENCONTRE AUTOUR DES 4 VENTS**

En partenariat avec Anne-Marie KIRK, qui organisait sans doute pour la dernière fois une exposition avec des artistes Suédois, nous avons accueilli sur la place du Four un nombreux public.

## • **26 juillet : soirée d'OUVERTURE DES JEUX OLYMPIQUES,**

Sur la place du Four, retransmission sur le grand écran. Bonheur du ciel limpide, du superbe couchant...pendant qu'à Paris on grelottait sous la pluie.

## • **8 août : LA NUIT DES ETOILES,**

Sur l'aire de Gourdane, ce fut comme d'habitude une superbe soirée, avec un ciel magnifique et le bonheur de retrouver notre dizaine d'astronomes fidèles et leur équipement.

Une jauge bien adaptée au site, avec environ 150 personnes, en toute quiétude.

Satisfaction de la soirée réussie, et aussi, de constater la civilité de nos invités (aucun déchet à ramasser malgré la pénombre...).

- ✓ Contributions volontaires 1370 € : prestations 500 € dont prêt de matériels, débroussaillage du site ; impression - bénévolat 58h (préparation du site, montage, démontage, prestations des astronomes) Remerciements aux bénévoles et aux intervenants.

## • **11 août : cérémonie de CLOTURE des JEUX OLYMPIQUES**

Une fois encore, ensemble sur la place, au centre du Vieux Village.

Discussion sur l'avenir de la Maison Ducros et les grandes envies qu'elle suscite...

- **8 septembre : PARTICIPATION AU FORUM DES ASSOCIATIONS** à la salle Maurice Janetti. Quelques contacts...

## • **1,2,3 et 9,10,11 novembre : Fin du chantier de la première phase de ROMPE-CU**

Toujours sous l'œil vigilant de Richard et l'aide matérielle de Nicolas May.

Du travail soigné pour finir les marches et le palier, des plantations dans la bande latérale, la main courante, les fourreaux...

Une douzaine de volontaires sur ces deux longs week-ends, chaque jour (400 heures de travail bénévole)

Nous avons réalisé tout ce à quoi nous nous étions engagés, vis à vis de la Commune, et avec la qualité au rendez-vous.

Concert de Barry Cuda sur la place du Four, pour clore le chantier.

- ✓ Contributions volontaires 6300 € : dons en nature 300 €, bénévolat 400 h Remerciements aux partenaires : Commune de St Julien-le-Montagnier, Communauté de communes Provence Verdon, 7 Ortho, Nicolas May et aux participants bénévoles.

- **9 novembre : Musée EPHEMERE** . Sur une idée originale d'Alain Buet qui mérite d'être renouvelée, rencontre autour d'objets et de leurs histoires racontées

- **7 décembre : LE MARCHE DE NOËL, à Saint Pierre,**  
Avec toute la tradition respectée, et les rituelles fabrications en bois de cade.  
✓ Contributions volontaires 2100€ dont 100h de fabrication, 40h de bénévolat

## **EN CONCLUSION**

17 rendez-vous tout au long de l'année  
13 journées de chantier bénévole  
1500 heures de bénévolat au service du Vieux village  
Quelques tonnes de pierres déplacées  
25000 euros de contributions volontaires

Et de vrais moments de poésie et de musique partagés  
2024 : une belle année !

Mis au vote, le rapport moral et d'activité est adopté à l'unanimité.

## **RAPPORT FINANCIER 2024**

Le trésorier James-Paul GUNN présente et commente les comptes de l'Association qui s'affichent à l'écran.

Ces comptes montrent l'équilibre de l'exercice 2024 et même une consolidation des provisions acquises qui vont donc assurer l'avenir.

La valorisation du bénévolat est calculée pour un montant de 15 €/ h

Mis au vote, le rapport financier est adopté à l'unanimité ; les comptes sont approuvés à l'unanimité.

## **ELECTIONS AU BUREAU DE L'ASSOCIATION**

James Paul GUNN, trésorier, arrive au terme de son mandat de 3 ans. Il est seul candidat pour accomplir un nouveau mandat.

James Paul GUNN est réélu trésorier à l'unanimité.

Pascal BANCALA, vice-président depuis la fondation de l'Association, a annoncé sa démission à l'occasion du terme de son mandat. L'appel à candidature ne donne aucun résultat car aucun adhérent ne se propose. La fonction de vice-président reste donc provisoirement vacante.

Alain AMEDEO, président, a fait savoir qu'il souhaite se retirer au terme de son troisième mandat.

Sébastien DADOUN est seul candidat pour lui succéder. Il est élu président à l'unanimité.

## **CHANGEMENT D'ADRESSE DU SIEGE SOCIAL DE L'ASSOCIATION**

Pour pallier l'indisponibilité de l'adresse actuelle, et en attendant un hébergement propre à l'Association, James Paul GUNN, trésorier, propose sa propre adresse pour le siège social : 1607 route de Vinon, Les Pellas, 83560 St Julien.

La modification de l'adresse du siège social est adoptée à l'unanimité.

## **PROJETS ET ORIENTATIONS POUR 2025**

Sur les différentes propositions affichées à l'écran une large discussion s'ouvre avec le souci de programmer des temps forts pour l'année qui commence, de créer des groupes de travail animés par des responsables désignés et reconnus pour un maximum d'efficacité.

**Journées du printemps : 22 et 23 mars**, organisées par Florence GASCON : réalisation d'une aire de jeux didactique destinée aux enfants, entretien, nettoyage, plantations sur le site « triangle vert »

**Semaine de l'Ascension : 25 mai au 1<sup>er</sup> juin** : un grand chantier au centre du vieux village sur le jardin de la maison Ducros, la construction d'un nouveau four, et peut-être l'aménagement de la maison elle-même en recherchant une finalité associative en lien avec d'autres acteurs, notamment la Peuplière. Plusieurs intervenants sont très motivés sur ces projets. Alain AMEDEO apporte les plus récentes informations obtenues de la mairie. Sébastien DADOUN projette une réunion spécifique pour affiner les projets.

D'autres chantiers restent en projet sur le vieux village : la restauration du sentier Paradis des ânes, sévèrement dégradé, ou encore l'environnement de la Porte de Gourdane.

**Exposition en Juin à la chapelle de la Trinité** : sur le travail de Florence, peut-être avec d'autres artistes.

**Nuit des étoiles en août** (date à fixer en semaine compte tenu du contexte événementiel fort dense) : organisée par James GUNN, sur la base d'une parfaite réussite en 2024 (voir plus haut), la question d'une conférence plus ou moins associée restant ouverte. Il est proposé aussi des activités destinées aux enfants en fin d'après-midi puis un concert et un pique-nique avant tombée de la nuit.

**Musée éphémère à l'automne** : proposition de Sylviane GONON, approuvée par plusieurs. Se joint à ce projet l'idée d'une exposition de modèles réduits (comme ceux d'Alain AMEDEO), ou encore de maquettes.

**Marché de Noël** : proposition de vente de produits du village, notamment aromatiques, ou encore un calendrier, des images, voire des silhouettes panoramiques.

A défaut de question diverse, la séance est levée à 18h35.

Procès-verbal établi par Jean-Paul FENAUX, secrétaire,

et validé par le Président Sébastien DADOUN, soussigné .